
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „klausweiss176“ vom 15. Juni 2018, 13:23

Zitat von Jersey 

Kein Mensch redet davon Bornemann zu entlassen wenn wir wieder absteigen. Ich
selber rechne damit, dass wir gleich wieder absteigen...

Aber man kann doch öffentlich sagen, dass man die Klasse halten will. Wo ist das
Problem?

Ähm und warum muss man sagen was jedem klar ist?

Morgen ist Samstag

Nach 13.20 Uhr kommt 13.21 Uhr

Es wird wieder Winter werden

Weihnachten ist am 24.12.

Der Club will die Klasse halten

Warum seine Zeit mit Dingen verschwenden die jedem klar sind. Vielleicht sollte er lieber, statt
eines Interviews in dem er nur sagt was jeder weis einfach arbeiten und mit seinem
Trainerteam das Trainingslager (organisatorisch) vorbereiten oder aber auch an der
Verpflichtung eines Spielers arbeiten. Hier liegt doch das Problem. Aus einer halben Stunde
Interview mit irgendwem wird mit Vor- und Nachbereitung ein zweistündiger Zeitfresser.
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